



Donnerstag, 2. September 2021
Markthalle Rothenthurm, Veranstaltungsraum
19–20 Uhr

Einblicke in die Polizeifotografie der KAPO Schwyz

Bildvortrag von Adj Florian Grossmann
Chef Kommunikation der Kantonspolizei Schwyz

Seit 1980 arbeitet Florian Grossmann bei der Kantonspolizei Schwyz. In der Zentralschweizer Polizeischule kam er mit der Fotografie in Berührung. Seither gehört das Fotografieren zu seinen Hobbys.

Während all den Jahren in den unterschiedlichen Abteilungen und Funktionen bei der Polizei hat ihn das Fotografieren begleitet. Als junger Polizist ging es anfänglich noch darum, selber gute und aussagekräftige Bilder zuhanden der Untersuchungsbehörden zu schiessen. Als Chef Kommunikation steuert und bestimmt er mit der Auswahl der Bilder seit rund 20 Jahren die Kommunikation der Kantonspolizei Schwyz gegenüber der Bevölkerung und den Medien.

Florian Grossmann gibt uns in seinem Referat spannende Einblicke in die Geschichte der Polizeifotografie und zieht den Bogen zu den heutigen Chancen und Risiken der Bilderflut in den Social Media, der sich auch die Schwyzer Polizei nicht ganz verwehren kann.

Das Referat wird mit packenden und exklusiven Bildern aus dem Foto-Archiv der Kantonspolizei Schwyz untermalt.